
 

 

 

 

 

日頃よりＰＴＡ活動にご協力いただきまして

ありがとうございます。 先日、小Ｐ連が主催す

る市長懇談会に参加しました。 今回は放課後

の見守りについて意見交換をしました。様々な

課題もありましたが、多摩第一小学校の子ども

達は保護者の方、先生方、地域の方々に支えら

れ、とても恵まれた環境だと感じました。  

これからも、できる事を無理せず続けられる環境を作ってまいります。 たくさんの大人

たちの手で子供たちを支えていきましょう。   

 

 

 

 

 

 令和元年 12月 18日 

多摩第一小学校ＰＴＡ 

会長 青木和加子 

 

12/18 ｽｸｻﾎﾟ図書 

12/18放課後子ども教室 

 

 

 

1 ２ 月
 

1/11 ｽｸｻﾎﾟ 

どんど焼き準備 

1/13 ｽｸｻﾎﾟ 

どんど焼き当日 

1/14 ｽｸｻﾎﾟ見守りあいさつ

1/21 ｽｸｻﾎﾟ見守りあいさつ 

1/21運営委員会 

1/22放課後子ども教室 

1/22 ｽｸｻﾎﾟ図書 

 

１月 
 

１月配布のＰＴＡだより 

Ｖｏｌ．５をご覧ください。 

２月 

Ｖｏｌ．４

３ 

 

ＰＴＡの予定 ★担当の委員会、スクールサポーター（スクサポ）

の方は日程等をご確認ください。  
委員会活動の一部を

ご紹介します！ 



報 告 

【１０月１９日（土）にトイレ清掃を実施しました】 

本年度２回目のトイレ清掃を行いました。今回はスクールサポーター、クラス委員 

教職員あわせて 60 名程で、校内すべてのトイレを清掃しました。 

普段の清掃では行き届かない壁面、床、便器、洗面台を丁寧に清掃

し、終了後にはとてもきれいになりました。きれいなトイレは気持ち

が良いですね。きれいなトイレを維持するために、いま一度家庭で

もトイレの使い方を話し合ってみてください。 

ご参加くださった皆様、ありがとうございました。 

【１０月２８日（月）にまち美化運動に参加しました】 

 毎年春と秋に開催されるまち美化運動に、総務委員会のメンバーが参加していま

す。まち美化運動は、多摩市まち美化推進協議会が主催し、多摩中学校、東寺方小学校

をはじめ、地域の方々と協力して聖蹟桜ヶ丘駅周辺のゴミを手分けして拾います。 駅

周辺は比較的きれいですが、自動販売機のまわりや植え込みの中など表から見えにく

い所にはゴミがたくさんあり、一緒に参加した子供たちも張り切ってゴミ拾いをしてく

れました。自分たちの街は自分たちできれいにしていきたいと改めて感じました。 

【１1 月１２日（火）に三校連絡会に参加しました】 

多摩中学校、東寺方小学校との三校連絡会に、第一小学校の PTA 代表として総務委

員会が出席しました。放課後の見守りについての話を中心に情報交換をしました。小学

生と中学生では、下校時間に差があり、小中同じ時間帯で見守ることが出来ない中、協

力できることはないか、どの様に見守っていけば安全に下校できるか、地域の人々に

見守りに参加してもらうにはどうしたらよいか等、様々な視点からの話をすることがで

きました。 

 

おねがい 

【貸出用保護者証の返却にご協力おねがいします】 

 運動会や学習発表会の際、忘れた方への貸し出しを行っておりますが、返却されて

いないものが多数あります。 もしお手元に返却し忘れている保護者証がありました

ら、担任の先生経由でお返しください。 よろしくお願いします。 



 

 

・総務委員会(4回) 

・運営委員会実施 

・見守りあいさつ(2回) 

・PTA ｽﾎﾟｰﾂｲﾍﾞﾝﾄ 

・市長、教育長懇談会出席 

・トイレ清掃 

・まち美化運動参加 

・三校連絡会出席 

・学習発表会会場整理 

・学校運営連絡協議会 

・PTAだより発行 

総務委員会 

 

・多摩市こども１１０番連絡協

議会出席 

・多摩市こども１１０番講演会

参加 

・２学期こども１１０番ﾆｭｰｽ発行 

・こども１１０番 市民協力者の

継続更新確認葉書送付 

ごども１１０番委員会 

 

・第２号の発行に向け、全

児童に一小っ子ｱﾝｹｰﾄを

実施 

２月頃の発行を目指しま

すのでお楽しみに！！ 

広報委員会 

 

・図書作業 ４回 

（ラベル整理、張り替えなど) 

・寄贈図書のお便りの配布 

・学校公開日に寄贈図書回収 

→２８冊の本を図書室に寄贈 

・学習発表会日に寄贈図書の

追加回収 

→31冊の本を図書室に寄贈 

図書委員会 

 

・芝生作業を７回実施 

学期中に管理・ﾒﾝﾃﾅﾝｽ 

作業を予定 

芝生委員会 

 

・第２回漢字検定実施 

・漢字検定に伴う準備作

業 

漢検委員会 

 

・ｲﾝｸｶｰﾄﾘｯｼﾞ仕分け、配

送 

・ﾍﾞﾙﾏｰｸ仕分け、郵送 

・ﾃﾄﾗﾊﾟｯｸ仕分け、配送 

・ｽｸｰﾙｻﾎﾟｰﾀｰとﾍﾞﾙﾏｰｸ 

集計作業 

ﾍﾞﾙﾏｰｸ委員会 

 

・放課後子ども教室開催 

 (４回) 

放課後子ども教室 

委員会 

 

・ 市長懇談会出席 

「放課後の子供達の安全

について」をテーマに、よ

り具体的な現場の声を、市

へお届けし、それに対し

て、市長・教育長のお話を

伺いました。 

小 P 連委員会 

 

・青少協定例会出席 

・私たちの防犯ﾊﾟﾄﾛｰﾙ参加 

・熊野神社例大祭 

・委員研修会  

(桜の丘学園訪問) 

・どんと焼き準備 

(すずめぼっち作り・藁搬入) 

青少協委員会 

各委員会活動報告～各委員会の活動を紹介します～ 



＊今年度も全委員会で運動会パトロールを実施しました。 

おしらせ 

【3 学期いちよみ予告】   ➀2/14(金) ②3/13(金) 

年明けに、正式な募集メールを「いちよみ」メンバーへ送付します。 

読み聞かせに少しでもご興味があれば、まずお気軽にお問い合せください。 

今までに読んだ本のリストや読み聞かせ感想のデータをお知らせします。 

いちよみ事務局メールアドレス：tama1.1yomi@gmail.ｃom 

 

 

【1年】 国際理解授業開催 

12/9(月)～13(金)感染症予防の為、教室に手洗いキットを導入 

【3年】キッコーマンしょうゆ塾開催 

【4年】日本介助犬協会特別授業開催 

＊6年クラス委員は、学年行事『模擬選挙』の調整中です。 

＊全学年、トイレ清掃に参加しました。3年、4年は 2回の見守りあいさつ運動に参加しました。 

クラス委員 

 

【いちよみ】・読み聞かせ各２回実施（１〜４年） 

・読み聞かせ後、図書室前で情報交換会 

【いちはな】・春苗を希望者で種から育苗（パンジー・ビオラ他） 

     ・多摩市主催の園芸教室に参加 

     ・育苗した春苗を花壇に植える 

      随時、花壇の手入れ・剪定等 

 

ボランティアサークル 

mailto:tama1.1yomi@gmail

